

désaccord. L'homme, dit-on, est un être fait pour vivre en société. Ou cette définition est fautive, ou *Monsieur Contraire* n'est pas un homme. Sa tendance instinctive l'éloigne de la société. Son bonheur est de faire bande à part.

Ses supérieurs, quand il en a, n'ont pas sur lui plus d'empire que les simples mortels. Il entend vivre à sa guise et ne supporter aucune direction (1).

La démocratie chrétienne

Il semble probable que la Démocratie dite chrétienne aura bientôt le sort de l'Américanisme. Comme le dit M. l'abbé Maignen, il y a de l'électricité dans l'air. En tout cas, les ecclésiastiques égarés dans ce mouvement, tels que MM. les abbés Naudet, Gayraud, Lemire, Pottier et Dubry, pour ne parler que des plus militants, sont inquiets et nerveux.

Le Bienheureux de la Salle

Le 1er mai, a été tenue au Vatican une séance solennelle pour la promulgation du décret constatant la validité des miracles obtenus par l'intercession du bienheureux Jean-Baptiste de la Salle. La séance s'est tenue dans la salle du Trône, en présence de N. S. P. le Pape, assisté des Em. le cardinal Parrocchi, rapporteur de la cause de canonisation, et le cardinal Mazella, préfet de la Congrégation des Rites.

Le décret constate la guérison parfaite et instantanée du frère Nethelme, d'une paraplegie insupportable, provenant d'une lésion de l'épine dorsale, et la guérison parfaite et instantanée de Léopold Tayac, d'une pneumonite cérébrale.

L'assistant, représentant du supérieur général des frères, a remercié le Pape d'avoir fait faire à la cause de canonisation ce pas si important. Le Saint Père a répondu par un discours dans lequel il a fait hautement l'éloge du Bienheureux et de son institut des Ecoles chrétiennes.

Les Mélanges Religieux

La réimpression de cette publication, entreprise par MM. Cadieux et Derome, se poursuit activement, et les deux derniers fascicules parus sont d'un grand intérêt.

(1) *Revue des Catéchismes.*